
A la mesa con Igor Yebra: ?Mi desafío es consolidar el Ballet Nacional y el trabajo hecho por Julio Bocca?

https://www.teledoce.com/programas/desayunos-informales/segunda-manana/a-la-m
esa-con-igor-yebra-mi-desafio-es-consolidar-el-ballet-nacional-y-el-trabajo-hecho-por-
julio-bocca/
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